

EXCELSOR

Impugna el MID la Política Económica de Roberto Viola

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 30 de agosto (AP)—El Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), que dirige el ex presidente Arturo Frondizi, dirigió un duro ataque contra la política económica del gobierno, quebrando un silencio que se había impuesto desde

que el general Roberto Viola asumió la Presidencia hace cinco meses.

La crítica del desarrollismo reviste particular importancia por la circunstancia de que el canciller Oscar Camilión, actualmente en visita oficial en Washington, es prominente figura de ese sector político. El diario La Nación dice hoy que el Presidente Viola "rompería con el desarrollismo", debido en gran parte a las ásperas censuras que los partidarios de Frondizi dirigen contra su ministro de Economía y Finanzas, Lorenzo Sigaut. El matutino, sin embargo, también consigna que esa supuesta ruptura "...no pondría inmediatamente en peligro la cartera de relaciones exteriores. Por un lado, las relaciones personales del canciller con el Presidente son aceptablemente buenas. Por el otro, no hay razones para pensar que, llegado el caso, Frondizi y Rogelio Frigerio (principal ideólogo y economista del MID) reclamen del doctor Camilión que tome la mochila y vuelva al hogar partidario". Por de pronto, Camilión ocupó la embajada en Brasil durante toda la gestión del ex presidente Jorge Videla, de cuyo ministro de economía, José A. Martínez de Hoz, el MID era implacable crítico.

"Nosotros, durante mucho tiempo en total soledad, fuimos implacables cuestionadores del programa económico del 2 de abril de 1976 (de Martínez de Hoz), cuyas consecuencias hoy padece el país... Pero la expectativa de cambio de orientación surgida en marzo de este año se fue desvaneciendo y el reciente mensaje del ministro de Economía ha confirmado la existencia de un criterio continuista, dice el desarrollismo.

RESTABLECIMIENTO CONSTITUCIONAL

El partido de Frondizi, junto con el peronismo, el radicalismo, la democracia cristiana y el Partido intransigente, han constitui-

SIGUE EN LA PAGINA DIEZ

Impugna el MID la Política

Sigue de la página cinco

do una "junta convocadora" multipartidaria para bregar por el restablecimiento constitucional y el drástico cambio en la política económica libre-cambista y "aperturista" seguida por el régimen militar desde 1976. Aunque Viola le introdujo algunas rectificaciones importantes, el MID considera que no han sido lo suficientemente profundas como para revertir una orientación que ha merecido censuras de casi todos los sectores políticos, productivos y sociales.

"El país vive una situación difícil y ambivalente. Se encuentra amenazado por una crisis de extrema gravedad y a la vez manifiesta síntomas de madurez para enfrentarla, para bus-

car soluciones por encima de las particularidades y de los sectores", dice el MID. Propugna, por ello, "...un acuerdo básico en la sociedad argentina sobre unos pocos pero fundamentales principios de la política de fondo".

Crítica luego al ministro Sigaut por mantener aún el atraso cambiario, por no combatir las "causas de la inflación", rehusarse a solucionar debidamente el problema de las elevadísimas deudas de muchas empresas argentinas y no abandonar "el deletéreo principio de la apertura de la economía, que somete a nuestros obreros y empresarios a una competencia imposible con importaciones provenientes de países con muy distintas estructuras de costos...".